

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Chare realiza 68.500 asistencias en 7 meses

El 100% de los pacientes han recibido cirugía ambulatoria



PUENTE GENIL

28/08/2016

El hospital de Alta Resolución de Puente Genil ha realizado casi 68.500 actos asistenciales en los siete primeros meses del año, incluyendo consultas externas, urgencias, intervenciones quirúrgicas e ingresos hospitalarios. Además, el 100% de los pacientes intervenidos quirúrgicamente en el centro han sido operados mediante cirugía ambulatoria, que se emplea en procesos quirúrgicos en los que no es necesario el ingreso hospitalario, pudiendo el paciente marcharse a casa el mismo día de la intervención. Así, 647 personas se han operado en el centro

pontano. De ellas, 510 lo han hecho mediante cirugía mayor ambulatoria y otras 122 con cirugía menor ambulatoria.

Además, el hospital ha atendido más de 36.800 consultas externas. De las especialidades, las que más pacientes han tratado han sido, por este orden: Oftalmología, Traumatología, Rehabilitación, Dermatología y Ginecología. Cabe destacar que el 93,5% de los pacientes que han acudido por primera vez a consulta con el especialista han sido atendidos en consulta de acto único.

abc.es

www.abc.es

¿Qué piensan los alcaldes sobre el PER?

Los regidores de la provincia coinciden al reclamar una reforma del sistema



R. V. M. / CORRESPONSALES Córdoba
27/08/2016 21:48h - Actualizado: 27/08/2016
21:48h.

Da igual de qué partido sean. Todos los alcaldes de la provincia consultados por ABC, principalmente en las comarcas agrícolas, coinciden en afirmar que hay que mantener el PER (actualmente PFEA). Pero también comulgan —la mayor parte, al menos— en la necesidad de reformar el sistema y adaptarlo a

los cambios sociales. Por ejemplo en Los Pedroches, una comarca sustentada por la ganadería, el impacto de un programa agrario como el PFEA es menor, y de ahí le vienen las principales críticas. En la Campiña, por el

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

contrario, hay quien pide que el sistema se adapte a los tiempos de las campañas agrícolas, especialmente la del olivar. Así lo ven algunos de los alcaldes de la provincia.

Bartolomé Madrid (PP), alcalde de Añora. Uno de los alcaldes con más años en el cargo apuesta «por una revisión, sin crear alarmismo y sin cuestionar su necesidad». Con todo, Madrid alega que «se trata de un subsidio que no puede ser considerado en ningún momento como un programa de política activa de empleo. Desde ese punto de vista no ha sido un buen plan de desarrollo rural».

Jesús Fernández (indep.), alcalde de El Guijo. El primer edil de uno de los municipios más pequeños de Los Pedroches argumenta que «aunque me parece un acierto su concepción inicial, creo que poco queda de aquello, esa idea inicial se ha perdido».

Jesús Rojano (PSOE), alcalde de Baena. Destaca la falta de preparación de los jornaleros para desarrollar obras de la construcción, «que requieren una formación previa». Todo esto hace que «la repercusión sea menor y el rendimiento también». Rojano resalta que «hay demasiados peones para pocos oficiales».

Mari Fe Muñoz (PSOE), alcaldesa de Fuente Tójar. La alcaldesa dice que el 90% de los 721 habitantes de su localidad viven de la agricultura, por lo que «el PER supone un ingreso importante para dichos trabajadores».

Elena Ruiz (IU), alcaldesa de Fernán Núñez. La alcaldesa de Fernán Núñez da una valoración positiva del Profea pero se queja de que «por los plazos, las obras coinciden con la campaña de la aceituna», lo que es un contrasentido.

Francisca Carmona (PSOE), alcaldesa de Moriles. Carmona es consciente de que el plan «necesita reformas y adaptaciones», sobre todo en cuanto a selección de personal y para facilitar el acceso a quienes no tienen renta, ya que lo contrario «es injusto».

Fernando Priego (PP), alcalde de Cabra. El regidor considera que «el compromiso que debemos adquirir todos con el Profea es claro y desde el Ayuntamiento de Cabra así lo manifestamos».

María Luisa Ceballos (PP), alcaldesa de Priego de Córdoba. Para Ceballos, «hay un exceso de crítica desde otras comunidades, sectores o personas que desconocen el PER, que está sujeto a una cotización y es un ingreso anual que no supera los 3.000 euros».

J. A. Ruiz Almenara (PSOE), alcalde de Palma del Río. Ruiz Almenara considera que el PER ha significado «en primer lugar un incremento en la renta de muchas familias, una mejora continua de servicios públicos como el agua, las calles, el alcantarillado... y una subida en el consumo de las familias».

Esteban Morales (PSOE), alcalde de Puente Genil. El PER «sigue siendo necesario en Andalucía para contribuir a mantener a la población en las comarcas más rurales de nuestra comunidad», asegura el primer edil pontanés.

El Ángel Ximénez no da opción al PAN en el Ciudad de Moguer

14-40. Los pontaneses continúan imparables en la pretemporada



27 de agosto de 2016 | Balonmano | Minuto90.com

El Ángel Ximénez se adjudicó el Trofeo Ciudad de Moguer al derrotar en el Pabellón Zenobia Camprubí al PAN Moguer, conjunto de Primera Estatal, por 14-40 (7-19 en el descanso).

La formación de Puente Genil, que suma cinco triunfos en otros tantos encuentros en la pretemporada, hizo valer su superior categoría y venció al combativo conjunto local gracias, sobre todo, a una férrea defensa y a la puesta en práctica del arma del contragolpe. El pulso se mantuvo más o menos equilibrado durante los minutos iniciales (3-5), pero una vez completado el primer tercio del litigio el Ángel Ximénez ya había puesto en el marcador una amplia diferencia (7-13). Con un Oliva excepcional bajo los palos de la portería del equipo de Puente Genil, el PAN Moguer estuvo más de un cuarto de hora sin anotar, con lo que los visitantes se marcharon al descanso con una clara renta de 12 goles (7-19).

En el arranque de la segunda mitad, con una parcial del Ángel Ximénez de 1-5, no hubo lugar a que el estado de cosas cambiase. De esta forma, los de Quino Soler mantuvieron la intensidad y redondearon el marcador con el 14-40 que señalaba el luminoso del Pabellón Zenobia tras la conclusión del encuentro.

Paseo militar del Ángel Ximénez en Moguer (14-40)

Pese al desgaste del partido de ayer ante el Sporting, los pupilos de Quino Soler se exhibieron en tierras onubenses con un inspirado Fran Bujalance. autor de 10 tantos



26/08/16 23:57

Ni el cansancio de haber jugado en menos de 24 horas impidió que el Ángel Ximénez de Puente Genil se exhibiera esta noche en tierras onubenses para adjudicarse con claridad la XXXV edición del Trofeo Ciudad de Moguer, en la que venció al Pedro Alonso Niño por un contundente 14-40 con el pontano Fran Bujalance convertido en inusual estilete con hasta diez tantos en su haber.

La superioridad física y técnica se hizo patente desde el primer instante con una defensa férrea y un letal contragolpe como principales armas. A eso se unió que el PAN apenas lleva semana y media de pretemporada y cuenta con un equipo muy joven, por lo que pagó cara su bisoñez, sobre todo con continuas pérdidas de balón.

Hacía cinco años que no se celebraba este clásico torneo veraniego, que tradicionalmente ha reunido a grandes equipos de máximo nivel. En esta ocasión volvía a reeditarse para conmemorar el vigésimo quinto aniversario de la inauguración oficial del Pabellón Cubierto Zenobia Camprubí, de ahí que se invitara al mejor club andaluz del momento.

Metidos en el partido, un claro 4-8 a los diez minutos de juego, con una buena defensa 6-0 y un gran Jorge Oliva bajo palos, daban ventaja al Ximénez. Superado el ecuador de la primera parte entraron en acción el japonés Atsushi Mekarú, que se estrenó desde los siete metros, y el ruso Mikhael Revin. Con ellos en pista la diferencia aumentó hasta los siete goles (7-14, m. 21). En el tiempo restante el Ximénez aprovechó los errores en ataque del PAN, que se quedó clavado en ataque, para rematar a la contra e irse al vestuario 7-19.

La segunda parte comenzó con un parcial de 1-5 que dejó aún más claro el panorama para el Ángel Ximénez, que siguió haciendo mucho daño al contragolpe. A diez minutos para el final la dinámica no cambió el equipo visitante ganaba 10-34 sin levantar el pie del acelerador. Una pequeña reacción amarilla supuso un parcial de 3-0 que animó al público, pero fue un paréntesis tras el que el Ximénez llevó el marcador hasta el 14-40 final.

FICHA TÉCNICA

14 (7+7).- PAN MOGUER: Emilio Guerrero, Francisco Garrido (p), Santiago Sánchez (3), Salva Piosa (1), Sergio Rodríguez (0), Esteban Medina (0), Pablo Cumbreiras (0), Dani Podadera (3), Gonzalo Álvarez (4), Javi González (1), Isaac Cumbreiras (0), Álvaro Quintero (1).

40 (19+21).- ÁNGEL XIMÉNEZ DE PUENTE GENIL: Jorge Oliva (P), Alberto Castro (3), Nacho Moya (4), José Cuenca (3), Fran Bujalance (10), Ljubomir Josic (2) y Ángel Paraja (4) - siete inicial - Álvaro De Hita (ps), Mikhael Revin (2), Jesús Melgar (2), Tomás Moreira (1), Rudovic (3), Atsushi Mekarú (3) y Manu Díaz (3).

ÁRBITROS: Roberto Mendoza Roldán y Juan Pisciarelli Largo. Sin exclusiones.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-4, 3-7, 6-10, 7-13, 7-15, 7-19, DESCANSO, 8-24, 9-27, 9-30, 10-34, 13-36, 14-40.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la edición número 35 del Trofeo Ciudad de Moguer, que en esta ocasión conmemora además el 25 aniversario de la inauguración del Pabellón Cubierto Zenobia Camprubí de Moguer.